

クイニョン大学付属日本語・日本文化センター開所式 挨拶

(開所式及びテープカット：4月27日(金) 16:40~17:00)

グエン・フィ・ロン・ビンディン省副人民委員長
(Mr. Nguyen Phi Long)

ドー・ゴック・ミー・クイニョン大学学長
(Mr. Do Ngoc My)

チャン・ミン・チュオン日本語・日本文化センター所長
(Mr. Tran Minh Chuong)

本日は、クイニョン大学付属日本語・日本文化センターの開所式にお招きいただき、ありがとうございます。

ビンディン省を含む中南部地域は、昨年10月「日本に出会う～Meet Japan」と題するセミナーが開催されるなど、日本企業の投資誘致や農業協力、観光開発が今後期待されている地域です。

なかでも、この地域における人材育成の中心的な機関であるクイニョン大学に、この度日本語や日本文化を学ぶことのできる人材を育成するセンターが設置されることは、日本とビンディン省を含む中南部地域の関係深化、ひいては日越関係の益々の発展に貢献するものであり、大変ありがたく、また心強く思います。

今後とも、本センターが、多くの若いベトナム人と日本とを繋ぐ懸け橋となることを祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。

(了)